

6e Géronforum de la Fnaqpa : "Les personnes âgées, actrices et décideuses de leur vie"

Publié le 03/06/15 - 17h32 - HOSPIMEDIA

Le 6^e Géronforum aura lieu du 17 au 19 juin 2015 à Biarritz. Organisé par la Fédération nationale avenir et qualité de vie des personnes âgées (Fnaqpa), ce rendez-vous sera construit comme un espace de débats, de témoignages, de connexions d'idées et d'expériences. Il s'articulera autour du thème suivant : "Les personnes âgées, actrices et décideuses de leur vie", qu'elles soient accompagnées en établissement ou à domicile. Seront proposés aux participants : des visites de site — Caser Résidentiel Betharram à Hondarribia (Espagne) et Ehpad Etxetoa à Souraïde (Pyrénées-Atlantiques) —, des tables rondes sur les attentes des personnes âgées et le projet de loi d'adaptation de la société au vieillissement et trois témoignages concrets à dimension nationale et internationale (Aad Koster, directeur général d'Actiz, principale fédération néerlandaise dans le champ du médico-social ; Karine Jovillain, directrice de la maison d'accueil Notre-Dame-des-Roches à Anjou (Isère) ; Marie-Odile Desana, présidente de France Alzheimer).

- **Du 17 au 19 juin 2015**
- Le Domaine de Françon
81 rue de Salon
Biarritz
- 180 € pour les adhérents, 220 € pour les non-adhérents
- [Programme](#)
- [Inscription](#)
- [Site internet](#)